

Los jóvenes escogen la carrera por vocación pese al desempleo del 20% - Levante de Castelló - 04/02/2016

JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS DE LA UNIVERSIDAD DE CASTELLÓN

Los jóvenes escogen la carrera por vocación pese al desempleo del 20%

Los grados más solicitados por los estudiantes este año en la UJI son Criminología, Derecho y Medicina

El título de Enfermería desciende entre las preferencias de los alumnos, así como Traducción e Interpretación



► Cientos de alumnos de Bachillerato se dieron cita en el Paraním de la UJI para asistir a diversas charlas e informarse de las carreras en las que están interesados, ayer.

LAURA CANO SALINAS
lcandolinas@periodicomediteraneo.com
CASTELLÓN

Los jóvenes de Castellón que están a punto de iniciar su andadura en la UJI eligen sus estudios por vocación. Una tónica que se mantiene, otro año más, pese a que la tasa de paro de los universitarios de la provincia se sitúa en el 20,1%. Una cifra que contrasta con los titulados de la universidad de Castellón que logran acceder a un empleo acorde a su carrera, en torno al 54%.

Entre los grados más demandados el próximo curso 2016/2017 se encuentran Criminología, Derecho, Psicología y Maestro de Infantil y Primaria, cuatro especialidades que continúan en el ranking de las titulaciones que suscitan mayor interés. También la carrera de Medicina se mantiene, otro año más, como una de las favoritas por los alumnos, con la nota de corte más alta de todas las disciplinas que ofrece la universidad. La vicerrectora explica que este año "ha llamado mucho la atención" el grado en Matemática Computacional, pues las empresas tecnológicas ofertan más empleos en la actualidad, un rama que está en boga. Los gra-

dos de Publicidad y Relaciones Públicas, Periodismo y Comunicación Audiovisual e Ingeniería Informática son otras de las titulaciones que más piden los jóvenes. Por contra, Informática, las ingenierías y Administración y Finanzas son los títulos con más garantías de éxito profesional.

Según datos proporcionados por la Unitat de Suport Educatiu, el grado de Enfermería, con la

tercera nota de corte más elevada durante el curso 2014/2015, ha bajado en interés por parte de los estudiantes, como también en el caso de los estudios de Traducción e Interpretación.

VISITA // Y es que durante la jornada de ayer, la UJI recibió a cientos de estudiantes de distintos centros de la provincia, así como a alumnos de Alicante y

Valencia, quienes participaron en el primer día de las Jornadas de Puertas Abiertas que celebra el centro este año. "Las cifras de alumnos que han venido a la UJI son muy positivas", explica García. A primera hora de la mañana, el interior del Paraním se llenó con jóvenes repletos de ilusión e incertidumbre que en pocos meses pisarán por primera vez la universidad. En este senti-

do, las campañas que realiza el centro para incentivar los estudios de ciencias están calando ya en los jóvenes. "Cuando los alumnos de Bachillerato vienen a nuestras instalaciones y ven las salas de juicios o los laboratorios tecnológicos se interesan mucho más por carreras como Derecho o Química", revela la vicerrectora de la Jaume I, Pilar García, quien destaca que los estudiantes necesitan motivación e información para poder decidir sobre su futuro. "Otro factor que influye en la elección de las carreras son los cambios que experimenta la sociedad", explica la vicerrectora.

NUEVO CURSO // Hay que recordar que el curso académico de la UJI comenzará el 12 de septiembre y cuenta con 3.065 plazas en grados oficiales, con una oferta similar hasta el año pasado. La Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales ofrece 770 plazas; la facultad de Ciencias de la Salud, 320; la facultad de Ciencias Humanas y Sociales, 985; y la de Ciencias Jurídicas y Económicas, 990. Una emocionante etapa para miles de jóvenes. ■

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
www.periodicomediteraneo.com
Contactador: 964214322 Buzón: 25511 CONT